

La comuna continúa su desarrollo

El avance de Chiguayante se manifiesta en distintos aspectos de la vida comunitaria, tal como lo demuestran las siguientes actividades.



El alcalde Antonio Rivas sostuvo en Santiago una reunión con el ministro de Deportes, Jaime Pizarro, en la que abordaron el futuro polideportivo que se construirá en la comuna y la próxima puesta en marcha de las canchas de pasto sintético de Magallanes y Chiguayante Sur.



Una visita técnica al proyecto "Mejoramiento calle Abraham Romero, Chiguayante" convocó el municipio para revisar avances y acordar acciones junto a la empresa constructora y Essbio, para dar celeridad a la ejecución de estos trabajos.



Para formalizar la entrega del terreno para la reposición del Cefsam Chiguayante, se reunió el alcalde, Antonio Rivas y el seremi de Bienes Nacionales, Eduardo Pacheco. Con este trámite lo que resta es avanzar en la licitación y posterior construcción.



En el Cefsam Valle La Piedra se efectuó el balance de la campaña de vacunación contra la influenza 2024, a nivel regional, la que se ejecutará hasta el 15 de mayo. Cabe recordar que esta inmunización es gratuita y de acceso universal para todas las personas de los grupos de riesgos.



La Oficina de Derechos Humanos visitó a estudiantes de 5to básico del colegio Golden School para reflexionar respecto a los derechos y deberes de los niños, a fin de que los conozcan y valoren. Charlas similares se desarrollarán en otros establecimientos de la comuna.



El Concejo Municipal aprobó, por unanimidad, una subvención para que las campeonas chiguayantinas, Isadora Maldonado y Rocío Muñoz, financien sus pasajes al Mundial de Pesas Rusas que se efectuará, en Polonia, en junio próximo.